

Hasta siempre “Ángel guardián”

La madrugada del sábado 27 de abril, dejó de existir a los 74 años de edad, María de los Ángeles Moreno Uriegas.

Durante su larga trayectoria política se desempeñó como secretaria de Estado, legisladora (diputada, senadora y asambleísta). Fue también la primera mujer en la historia de México en dirigir un partido político.

En el quehacer parlamentario se distinguió por representar los derechos de las mujeres, de los trabajadores, y en últimas fechas, de los animales.

El don de gentes, sensibilidad social y compromiso con las causas más nobles que le caracterizaron, la llevaron a ser reconocida y respetada por propios y extraños dentro y fuera del país. Fue merecedora de la Orden de Legión de Honor en grado de Comendador que otorga el gobierno de Francia.

Mujer de criterio independiente y convicciones sólidas, nunca dudó en abogar por las causas más justas, inclusive en contra de las decisiones de su propio partido.

En su actividad como legisladora, desde 2004 y más notoriamente en 2009, se convirtió en amiga, aliada y defensora de la banca de desarrollo, particularmente de Bancomext.

Nuestra institución y el Sinudet, jamás podrán olvidar, la férrea y decisiva defensa que dio en abril de 2009, cuando las dirigencias del PAN, PRI y PRD tenían ya todo planeado con las autoridades hacendarias para aprobar la iniciativa calderonista de fusionar a Bancomext con Nafin sin consultar o informar a sus representantes dentro de la Comisión de Hacienda en el Senado de la República.

Lo irracional del proyecto aunado al madrugete de las dirigencias a espaldas de los legisladores, provocó la inconformidad e indignación de los mismos. La senadora nos expresó en aquella ocasión, con profundo enojo que votaría en contra de la iniciativa aunque fuera la única del PRI que así lo hiciera.

Afortunadamente muchos más senadores rechazaron el dictamen, entre ellos nuestro entrañable amigo Francisco Suárez Dávila, Yeidckol Polevnsky, Dante Delgado, Rosalinda López y algunos otros más.

Ese martes negro 22 de abril de 2009, íbamos a presenciar la desaparición del Bancomext, y en su lugar vimos como se desvaneció el proyecto neoliberal de la fusión, gracias al aplomo y valentía de nuestro "Ángel guardian".

En todos los foros organizados por nuestros sindicatos para analizar el futuro de la banca de desarrollo, fue siempre figura principal exponiendo ideas y argumentos contundentes en defensa de nuestras instituciones.

En julio de 2016, cuando por fin pudo concretarse el anhelado proyecto de crear una federación propia de los sindicatos de la banca de desarrollo con la participación de Bancomext, Banobras y Nafin, acontecimiento catalogado como el evento sindical más importante de ese año, la senadora se encargó de tomar protesta a la nueva dirigencia de la Fenabad. En su discurso expresó las siguientes palabras:

"Los he acompañado en las buenas y en las malas, y si me permiten los seguiré acompañando porque estoy realmente convencida del trabajo que realizan".

Sin duda, en el Sinudet podemos decir con certeza que la permanencia de nuestra Institución mucho tiene que ver con la defensa contundente que hizo María de los Angeles Moreno.

Por todo ello, María de los Ángeles Moreno será siempre para nosotros de esas personas que se van, pero continúan vigentes.

¡Descansa en paz querida amiga!

"Unir y representar a todos"

**Atentamente,
Comité Ejecutivo Nacional**

Boletín del Comité Ejecutivo Nacional del Sinudet-Bancomext.
Responsable: Secretaría de Estudios y Comunicación
Correo electrónico: sinudet@prodigy.net.mx
Facebook: Sinudet Bancomext,
Twitter: @Sinudet
www.sinudet.org

